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El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer se desplazó ayer a Palma de Mallorca,
acompañado por el vicepresidente, Santi Juan y por el consejero de Presidencia, Hacienda y
Territorio, Bartomeu Escandell, para reunirse con el consejero de Vicepresidencia Económica
Promoción Empresarial y de Empleo del Govern Balear, José Ignacio Aguiló Fuster y el director
general del Tesoro, José Vicente Marino.

  

El objetivo de la reunión ha sido el de establecer líneas de actuación entre las dos instituciones
para solucionar la deuda de casi 12 millones de euros del Gobierno de las Islas Baleares al
Consell Insular de Formentera.

  

La buena sintonía y predisposición del Ejecutivo Autonómico ha redundado en un primer
acuerdo, en el cual el Govern Balear se ha comprometido a efectuar un primer pago de forma
inminente para empezar a liquidar esta deuda con Formentera, acordando reuniones periódicas
para poder ir haciendo frente a nuevos pagos en función de la coyuntura económica de cada
momento.

  

Así, el Consell Insular de Formentera ha ofrecido al Govern Balear, alargar el tiempo y las
anualidades del convenio de inversiones de los 25 millones para la creación del Consell de
Formentera, que acababan en el año 2012 hasta el año 2015, lo que representa aliviar la
presión de tesorería del Ejecutivo Autonómico a corto plazo. Para poder hacer efectiva esta
nueva periodificación de las inversiones, los representantes de Formentera esperan que el
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Govern Balear, por su lado, presente un calendario de pagos para poder saldar la deuda
existente de una manera planificada y poder tener una previsión de cara a los futuros ejercicios
presupuestarios de la institución insular.

  

Asimismo, se ha aprovechado para tratar el sobrecoste que supone la transferencia de los
residuos hasta Ibiza, coste que había sido asumido por el anterior Ejecutivo Autonómico hasta
el 31 de diciembre de 2010 y que desde esa fecha hasta el día de hoy está pendiente de
resolver.

  

El Consell de Formentera ha expresado su preocupación por este hecho, ya que representa un
coste de cerca de un millón de euros anuales. Coste que bajo ningún concepto debe ser
asumido por la población de Formentera. A este respecto, el Consell de Formentera se reunirá
de forma inminente con los representantes de la Consejería de Agricultura Medio Ambiente y
Territorio y la Consejería de Hacienda del Govern Balear, para encontrar soluciones al
problema.

  

Gracias a la buena sintonía y la lealtad entre instituciones, Formentera está consiguiendo que
las administraciones superiores sigan mostrando sensibilidad a la situación de insularidad y
déficit que ha sufrido la isla históricamente, consiguiendo mejoras importantes en nuestra isla.
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